



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Montag:

Eisleben/ Auseinandersetzung

Am Sonntagnachmittag wurde ein 24-jähriger Mann von einem 26-jährigen im Bereich Plan angehalten und ins Gesicht geschlagen. Während der Tat telefonierte der Ältere und rief weitere Personen hinzu. Fünf Männer, offensichtlich Bekannte des Tatverdächtigen, eilten zum Tatort und schlugen ebenfalls auf den Geschädigten ein. Er konnte sich in einen nahen Imbiss flüchten. Die Polizei wurde informiert. Diese konnte sechs Tatverdächtige im Alter zwischen 24 und 52 Jahren in der Halleschen Straße stellen. Der Geschädigte kam auf Grund seiner Verletzungen zur medizinischen Versorgung in eine Klinik. Kurz vor 22.00 Uhr trafen erneut ca. 30 Personen im Bereich Plan aufeinander. Unter ihnen waren augenscheinlich auch die Akteure vom Nachmittag. Ziel war es wohl, die Auseinandersetzung kommunikativ zu klären. Durch Polizeipräsenz und Gefährderansprachen wurde eine Eskalation verhindert. Die Ermittlungen zum Motiv der Auseinandersetzung laufen.

Kreisfeld/ Wohnmobil abgebrannt

Am Morgen wurde die Feuerwehr zu einem Einsatz in die Martinstraße gerufen. Am Einsatzort stand aus noch ungeklärter Ursache ein Wohnmobil in Flammen. Bei ersten Löschversuchen wurde eine Person leicht verletzt. Diese wurde vom Rettungsdienst medizinisch versorgt. Zum Löscheinsatz kamen die Feuerwehren Hergisdorf, Wimmelburg und Helbra mit 18 Kameraden und fünf Fahrzeugen. Der Fahrzeugschaden wird mit 65.000 Euro angegeben.

Gerbstedt/ Kabel entwendet

Unbekannte entwendeten am frühen Morgen von einem Lagerplatz eine große Menge Kupferkabel. Der Wert des Stehlgutes wird mit ca. 15.000 Euro angegeben.

Eisleben/ Handtasche entwendet

Eine Seniorin vergaß am Vormittag ihre Handtasche an einer Bushaltestelle am Markt. Als sie kurz darauf im Bus den Verlust

bemerkte und wieder ausstieg, war die Tasche der 82-jährigen verschwunden. Die Polizei hat Ermittlungen aufgenommen.

Eisleben/ Spangenbergstraße/ 26.05.2025, 06:45 Uhr

Am Morgen kollidierten ein Omnibus und ein PKW. Personen wurden nicht verletzt. Es entstand lediglich Sachschaden an den beteiligten Fahrzeugen.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de